



CONDADO DE ORANGE

Residuos y Reciclaje de 

Nuestra Comunidad. Nuestro Compromiso.

Thomas D. Koutroulis, Director
601 N. Ross Street, 5th Floor
Santa Ana, CA 92701

www.oclandfills.com

Teléfono: (714) 834-4000

Fax: (714) 834-4183

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

29 de julio de 2024

Contacto: Fran Bangert / (714) 834-4059

Francine.Bangert@ocwr.ocgov.com

RESIDUOS Y RECICLAJE DEL CONDADO DE ORANGE GANA PREMIOS NACIONALES AL LOGRO

El plan innovador de desarrollo del mercado apoya iniciativas sostenibles

CONDADO DE ORANGE, CA (29 de julio de 2024) – Residuos y reciclaje del Condado de Orange (OCWR, por sus siglas en inglés) ha recibido el Premio al Logro 2024 de la Asociación Nacional de Condados (NACo, por sus siglas en inglés) por su trabajo innovador en el Proyecto de Ley del Senado 1383, Programa de Adquisiciones y Plan de Desarrollo del Mercado. Este honor reconoce la excelencia en los esfuerzos pioneros para crear mercados para productos orgánicos recuperados y fomentar la colaboración con socios regionales.

“El Proyecto de Ley del Senado 1383 estableció objetivos de reducción de emisiones de metano para California a partir de 2022 y requirió que las jurisdicciones implementen la recolección obligatoria de desechos orgánicos y reduzcan la eliminación de desechos orgánicos de los vertederos”, dijo Tom Koutroulis, director de Residuos y reciclaje del Condado de Orange. “OCWR creó nuevas oportunidades de asociación de adquisiciones con jurisdicciones, empresas y organizaciones sin fines de lucro, y proporcionó una innovadora mitigación de hábitats, todo en apoyo de los objetivos de adquisiciones del Proyecto de Ley del Senado 1383”.

La iniciativa integral de reciclaje de OCWR comienza con la recolección de residuos ecológicos y orgánicos de los bordillos residenciales, que luego se transforman en compost y mantillo. Estos productos beneficiosos se distribuyen de nuevo a la comunidad y sirven como recursos valiosos para mejorar los jardines y el paisajismo, todo de forma gratuita.

Desde el inicio del programa de compostaje y mantillo comunitario en octubre de 2020, la vegetación de OCWR (ubicada en Bee Canyon y Capistrano, ubicada junto a los vertederos del condado) han desviado exitosamente más de 30.000 toneladas de desechos verdes y estiércol del espacio crítico de vertederos. OCWR ha proporcionado compost y/o mantillo a 24 de las 35 ciudades en el Condado de

Orange y se ha asociado con una conservación de vida silvestre, un distrito de agua y tres agencias del Condado para el compost y el mantillo. Además, en 2023, a través del programa de desarrollo del mercado, el departamento recibió 19.259 toneladas de materia prima de desechos verdes residenciales y estiércol de caballo para el compostaje, lo que dio lugar a la distribución de 4.975 toneladas de mantillo y 2.560 toneladas de compost.

“Agradecemos a NACo por reconocer nuestros esfuerzos y por contribuir a aumentar la conciencia sobre los servicios integrales y sostenibles ofrecido por nuestro Condado”, continuó Koutroulis. “Unidos, tenemos la capacidad de impactar y dar forma a un futuro mejor para todos nosotros”.

El programa anual de Premios al Logro de NACo tiene como objetivo reconocer las innovaciones dentro de los gobiernos de los condados. Estos premios abarcan 18 categorías diversas, que incluyen una amplia gama de servicios proporcionados por los condados, tales como niños y jóvenes, justicia penal y seguridad pública, administración del condado, tecnología de la información, salud, participación cívica y muchos otros.

Acerca de la Asociación Nacional de Condados (NACo)

La Asociación Nacional de Condados (NACo) fortalece los condados de los Estados Unidos, incluidos casi 40.000 funcionarios electos del condado y 3,6 millones de empleados del condado. Fundada en 1935, NACo une a los funcionarios del condado para abogar por las prioridades del gobierno del condado en la formulación de políticas federales, promover políticas y prácticas del condado ejemplares, fomentar las habilidades de liderazgo y ampliar las redes de conocimiento, optimizar los recursos del condado y los contribuyentes y el ahorro de costos, y enriquecer la comprensión del público del gobierno del condado. www.naco.org

Acerca de Residuos y Reciclaje del Condado de Orange (OCWR)

OCWR satisface las necesidades de eliminación de desechos sólidos del condado mediante la recuperación de recursos, la operación de vertederos públicos, la protección del medio ambiente local, la inversión en empresas de energía renovable y la promoción del reciclaje para garantizar una comunidad segura y saludable para las generaciones actuales y futuras. El departamento administra uno de los principales sistemas de eliminación de desechos sólidos del país y tres zonas verdes de compost, y todas asisten a residentes y negocios en las 34 ciudades y sus áreas no incorporadas del condado. Los tres vertederos activos de OCWR reflejan la ingeniería ambiental en su máxima expresión. Obtenga más información en el sitio web de OCWR en OCLandfills.com.

###